

## Anlage 1 zur Vorlage 149-XVI./2021

Auszug aus dem Schreiben des Kantons Basel-Stadt vom 27.04.2021

Die Zusammenarbeit zwischen dem Landkreis Lörrach und dem Kanton Basel-Stadt hat sich auch aus unserer Sicht bisher bestens bewährt. Diese Kooperation zeigt, dass eine zielführende und effiziente Zusammenarbeit im Umweltschutz auch über die Grenzen gut funktioniert und nicht vor dieser haltmachen sollte.

Der Kanton-Basel-Stadt würde darum eine Weiterführung der Kooperation mit dem Landkreis Lörrach sehr begrüßen. Der Regierungsrat hat keine Pläne, den Vertrag von seiner Seite zu kündigen und es sind auch keine politischen Vorstösse in dieser Richtung eingereicht worden.

Die IWB Industrielle Werke Basel, unsere Betreiberin der Kehrrechtverbrennungsanlage, ist nach Rücksprache ebenfalls an einer weiteren Zusammenarbeit sehr interessiert. Sie kann auch die benötigten Kapazitäten weiterhin für den Landkreis Lörrach zur Verfügung stellen, so dass die Entsorgungssicherheit nachhaltig gewährleistet ist.

Somit steht aus unserer Sicht einer stillschweigenden Verlängerung des Verbrennungsvertrags um weitere fünf Jahre nichts im Wege.